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COMPTE-RENDU REUNION CONSEIL DE QUARTIER CENTRE VILLE DU JEUDI 16 MAI 2024 

 

  Lieu : Salle des mariages Mairie / Heure : De 18h à 20h30 

Présent·es 

 

 

Techniciens ville 

de Vire 

 

Invités 

Gendarmerie 

 

 

Mme Françoise FOUBERT Adjointe à la Démocratie Participative, Mr Philippe 

MALLEON Adjoint aux sports, Mme Marie-Noelle BALLE Adjointe à la vie 

associative 

 

M. Patrick GRESEL Directeur des services technique de Vire Normandie, Mr 

Stéphane PINCELOUP technicien territorial du service démocratie participative. 

 

Gendarmes de Vire Normandie. 

Conseiller.es 

présent.es 

 

Mr Kaïs MIMOUNI, Mme France DAVID, Mr Gilbert LEBEURIER, Mme Ginette 

Pinel, Mr Jérémy Julien. 

 

ORDRE DU JOUR 

 

N° du point Thème 

            1 Echanges et questions des habitants aux gendarmes de Vire Normandie 

2 Déambulation avec les habitants dans le quartier du centre-ville 

3 Echanges et nouvelles demandes sur le quartier du centre -ville 
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Madame Françoise FOUBERT Adjointe chargée à la Démocratie Participative souhaite la bienvenue 

aux conseillers.es de quartier et les remercie d’être présents ce soir à la réunion. 

 

Comme les gendarmes sont en avance sur l’horaire qui était prévu, Madame Foubert propose aux 

habitants de commencer par poser directement leurs questions aux gendarmes de Vire Normandie. 

1. Les différentes questions posées aux gendarmes de Vire Normandie :  

- La plupart des questions posées par les habitants aux gendarmes relevaient soit: 

 De la vitesse trop importante des automobilistes en centre-ville. 

 D’une demande de verbalisation des trottinettes sur les trottoirs pour éviter une 

mise en danger des piétons. 

 De plus de contrôles des deux roues qui ont des pots d’échappement non-conformes 

au code la route. 

 D’une surveillance accrue des différents points de deal notamment place du château 

et au niveau du magasin carrefour dans le quartier du V2V. 

a. Les réponses : 

- Les gendarmes ont rappelé aux habitants les limites de territoire qu’ils avaient en surveillance 

et qu’il était souvent difficile pour eux d’être partout à la fois faute d’effectifs et de moyens suffisants. 

Ils ont également rappelé aux conseillers de quartier que leurs actions ne pouvaient se réaliser que 

dans le cadre de la loi. 

- Concernant les infractions commises par les automobilistes, ils ont rappelé que des opérations 

étaient régulièrement menées sur la commune et que les contrevenants étaient verbalisés 

conformément au code la route. 

- Pour ce qui concerne du bruit fait par les deux roues en ville, les gendarmes ont pris bonne note 

des demandes mais ils ont indiqué aux habitants qu’il pouvait être difficile pour eux de relever les 

infractions au regard du code de la route n’ayant pas les moyens matériels à disposition notamment 

pour ce qui concerne des relevés sonores. 

- Un conseiller s’est étonné de cette réponse fournie par les gendarmes et a indiqué qu’elle ne le 

satisfaisait pas car la gêne provoquée par le bruit de ces scooters était une source de nuisances très 

importantes pour les riverains. 

- Pour les points de deal, les gendarmes ont demandé aux habitants de ne pas hésiter à leur 

téléphoner car cela devait faire l’objet d’une flagrance pour pouvoir être transmis au Procureur de la 

République et faire l’objet de poursuites judiciaires. 
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- D’une manière plus globale, les conseillères et conseillers de quartier souhaiteraient qu’il y ait 

plus d’interventions des gendarmes en centre-ville pour que la sécurité des usagers de la voie publique 

soit assurée. 

- A la fin de cet échange, Mme Foubert remercie les gendarmes ainsi que les habitants pour ces 

nombreuses questions permettant de mieux appréhender le fonctionnement et l’organisation des 

forces de police sur notre territoire. 

2. Déambulation dans le quartier du centre-ville avec les habitants :  

- La déambulation avec les habitants n’a pas pu se faire à cause de la pluie, Mme Foubert a donc 

demandé aux habitants de formuler leurs nouvelles demandes. 

3.     Echanges et nouvelles demandes des conseillers de quartier pour le centre-ville :  

a) Nouvelles demandes : 

 La fibre est en train d’être déployée dans toute la ville et un conseiller fait remarquer 

aux élus que les opérateurs font cela n’importe comment au mépris des règles 

d’urbanisme notamment sur les bâtiments classés. Il demande à ce que les élus 

rappellent les opérateurs à leurs obligations. 

 Des poubelles ont été enlevées à l’écluse, un habitant demande à ce qu’elles soient 

réinstallées pour éviter les détritus sur le sol. 

 Un habitant rappelle qu’il faudrait refaire une information sur les heures de dépose des 

ordures ménagères sur la voie publique auprès des riverains. 

 Un conseiller demande des ralentisseurs rue Emile Desvaux entre la mairie et la poste 

rue André Halbout entre le restaurant le Bèbère et le CIO ainsi que rue Notre Dame en 

direction de la place du château car les automobilistes roulent beaucoup trop vite. 

 Dates des prochains conseils de quartier : 

- Les prochaines sessions de conseils de quartier du centre-ville débuteront dans le courant du 

mois de septembre, le service Démocratie Participative se chargera de revenir vers les conseillers 

de quartier par mail pour les tenir informés. 

 

- l’ordre du jour du conseil de quartier étant épuisé, la séance est levée à 20h15. 
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COMPTE 

COMPTE RENDU DE REUNION CONSEIL DE QUARTIER CENTRE VILLE DU JEUDI 16 MAI 2024 

N° 
Date 

demande 
Quartier Titre Précision lieu Description Catégorie 

1 16/05/2024 
Centre-

ville 

Pose de la fibre de manière 

anarchique en centre-ville 

De nombreux bâtiments sont 

impactés 

Des riverains se plaignent que les opérateurs ne 

respectent pas les règles et font n’importe quoi 

2 
Des riverains ont constaté que des poubelles avaient été 

enlevées autour de l’écluse, ils craignent que cela rende 

le site sale 

3 

Demande de pose de 

ralentisseurs rue Emile 

Desvaux entre la mairie et la 

poste rue André Halbout 

entre le restaurant le Bèbère 

et le CIO ainsi que rue Notre 

Dame en direction de la 

place du château 

4 

5 

6 

 

  


